
Ce qui m'a rendue heureuse... Y a

vraiment beaucoup de choses car

je suis vraiment quelqu’un qui

croque la vie à pleines dents ! Y a

un truc pour lequel j'avais

vraiment été très contente c'était

lorsque l'on m'a annoncé que

j'avais eu mon code (au bout de la

troisième fois quand même). Ça

peut paraître débile mais j'étais

trop contente ! A chaque fois que

l'on m'offre des cadeaux qui me

plaisent je suis heureuse !

Laure 18 ans Montpellier
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